

MUERE REPENTINAMENTE el Nuncio de S. S. en Méjico

Cuernavaca (Méjico), 27.— El nuncio apostólico de Su Santidad en Méjico, Monseñor Guillermo Piani, ha fallecido hoy víctima de un ataque al corazón.—Efe.

LOS SITIOS

GERONA — Año XIV Diario de F.E.I. y de las J.O.N.S. Viernes, 28 de Septiembre de 1956 Núm. 4.204 — 80 ctms

«Será algo muy Gaudí»

Nos dice Dalí del cuadro que pintará mañana en Barcelona

Una representación de la Entidad "Amigos de los enfermos" visitó al célebre pintor figurero en demanda de ayuda y orientación para el festival benéfico que, para sufragar los gastos de viaje y estancia en Lourdes a los necesitados, se organizará el próximo año. Dalí, después de ratificar la simpatía con que acoge el festival y de prometer efectiva colaboración, pasó a hablarles del cuadro que pintará en el parque Güell de Barcelona, a la vista del público allí congregado.

"Hasta ahora —dijo— he querido mantener en secreto todos y cada uno de los detalles de aquel espectáculo universal. Pero no puedo eludir la necesidad de adelantarles algunos de los detalles de mi futura obra pictórica. Será algo "muy Gaudí" y uno de los colores que emplearé con mayor profusión será el negro. Para ello me he provisto de unos botes de alquitran. He alquilado también, un rebano entero que habrá de salir también en el cuadro". —NASPI.

Nuevo plan egipcio para el canal de Suez

Inglaterra tendría que racionar el petróleo de cerrarse el Canal

Completo acuerdo entre Eden y Mollet

El Cairo, 27.—Teufik el Bib, director de la Compañía egipcia del canal de Suez, ha manifestado que el gobierno egipcio anunciará en un futuro próximo un nuevo plan, de gran importancia, para el canal de Suez. "Para poner en práctica el plan, quizás sean necesarios veinte millones de libras egipcias, o más. El plan será anunciado posiblemente, dentro de los próximos quince días". No quiso facilitar más detalles.—Efe.

INGLATERRA TENDRIA QUE RACIONAR EL PETROLEO

Ottawa, 27.— "Inglaterra tendrá que reducir su abastecimiento de petróleo en el caso de que el canal de Suez se cierre para sus barcos", ha manifestado Peter Thorneycroft, presidente de la Junta de Comercio británica, en el curso de una entrevista de Prensa, a su llegada a esta capital.

Preguntado ante la posibilidad de que si el Gobierno tuviera que racionar la gasolina, respondió: "Lo tendremos que considerar".

Por último, dijo que Inglaterra debía prepararse contra cualquier eventualidad, y que ahora estaba dedicado al estudio de una posible asociación de Gran Bretaña con otros países libres europeos para el abastecimiento de petróleo, para lo cual se disponía a consultar con los representantes de otros países de la Mancomunidad británica.—Efe.

París, 27.— Gran Bretaña y Francia han terminado sus conversaciones de dos días que se han celebrado en París para elaborar una política común en la crisis de Suez. En los círculos políticos parisienses se asegura que en "entente" cordial entre las dos naciones es ahora mayor que nunca.

Eden declaró en francés que "se

Reunión nacional de mandos del S. E. U.

Se trabajará por el mejoramiento de la Universidad

Madrid, 27.— Convocada por la Jefatura Nacional del S. E. U., ha comenzado esta mañana en el Colegio Mayor "Santa María" una reunión nacional de mandos del Sindicato Español Universitario, a la que asisten todos los jefes del S. E. U., de los doce distritos universitarios españoles y los jefes provinciales del S. E. U., de Bilbao, Cádiz, Córdoba, León y Santander, así como las regidoras de la Sección Femenina del Sindicato en los distritos universitarios y los jefes de departamento y servicio nacionales.

La sesión de apertura fue presidida por el Jefe Nacional del S. E. U., Camarada Miguel Angel García, acompañado del Secretario general, Juan Antonio Masip Píñola, y la regidora central, camarada Pilar de Balle.

El Jefe Nacional del Sindicato explicó a los reunidos las líneas generales a que debe ajustarse la acción sindical en el próximo curso académico, en las que destaca el mejoramiento de la universidad española en todos sus aspectos.

AUDIENCIA DEL CAUDILLO AL PRINCIPE BERTIL DE SUECIA



MADRID.— S. E. el Jefe del Estado es saludado por el príncipe Bertil de Suecia a su llegada al palacio de El Pardo, donde fu recibido por el Caudillo.— (Foto Cifra)

Presentación de credenciales al Caudillo por el nuevo embajador alemán

S.E. el Jefe del Estado ha recibido al cardenal Valeri y al presidente de la Asamblea griega

Madrid, 27.— En la mañana de hoy tuvo lugar en el Palacio de Oriente la ceremonia de presentación de cartas credenciales a S. E. el Jefe del Estado por el Excmo. señor Karl Herinrich Knappstein, embajador extraordinario y plenipotenciario de la República Federal de Alemania.

Como de costumbre, el representante de la República Federal de Alemania llegó en carroza escoltado por la guardia mora, penetrando por la Plaza de la Armería, en donde le fueron rendidos honores por las fuerzas del Regimiento de la Guardia de Su Excelencia, en tanto que la banda militar interpretaba el himno nacional alemán.

Durante la celebración del acto, Su Excelencia estaba acompañado por el ministro de Asuntos Exteriores; teniente general jefe de la Casa Militar; jefe de la Casa Civil; vicealmirante segundo jefe de protocolo del Gabinete Diplomático del

Ministerio de Asuntos Exteriores y ayudante de campo del Caudillo, quien recibió al embajador en el salón de costumbre. Tras de hacer entrega de la carta credencial, el embajador pasó a conversar con Su Excelencia a una saleta inmediata, en cuya entrevista estuvo presente el ministro de Asuntos Exteriores.

AUDIENCIA DE S. E.

A continuación, Su Excelencia el Jefe del Estado recibió en audiencia a los siguientes señores:

S. E. Rvdma. Sr. Cardenal Valerio Valeri; Excmo. señor Constantini Rodopoulus, presidente de la Asamblea griega.— Cifra.

"Norteamérica utilizará las armas atómicas contra cualquier agresor potencial"

Nueva York, 27.— El secretario de las Fuerzas Aéreas, Donald A. Quarles, ha advertido que Norteamérica utilizará las armas atómicas contra cualquier agresor potencial con objeto de poner fin a las guerras limitadas.— Efe.

El presidente de Liberia, recibido por el Papa



ROMA.— El presidente de Liberia, William V. S. Tubman, con su esposa, Antonieta, e hija Guillermina, llegan al palacio del Papa, en Castelgandolfo, para ser recibidos en audiencia por el Santo Padre.— (Foto Cifra)

EDITORIAL

UNA LECCION POLITICA

Sin florituras ociosas, el discurso del Jefe Provincial en la clausura del II Cursillo para alcaldes y jefes locales, celebrado en Blanes, es una sugestiva lección, por diáfana y precisa, de la concepción falangista del mando. Sugestiva también, porque junto a su rigor mental corre parejas esa innovación cordial que ha traído la Falange a la política española.

Digase lo que se quiera, el juego de los partidos propio de la democracia implicaba con el tono emoliente impuesto por los tiempos, —no tan emoliente algunas veces y sobre todo en España— la vigencia del bárbaro "¡ay de los vencidos!". Encaramado en la concepción botinesca del Poder, el partido triunfante, más que gobernar de acuerdo con los intereses generales del país, lo hacía en el propio, convirtiendo la democracia en el sistema idóneo de la permanente secesión española.

Sobre los resquemores que trae consigo toda contienda interna, la Falange, en cambio, ha afirmado una y otra vez y reafirmaba ayer, el Jefe Provincial la decisión de practicar una política de brazos abiertos sin menoscabo para las ideas sustanciales. "Gobernará —recomendaba el camarada Pagés— no para una fracción, sino para todos, y aplicando la justicia por igual". Porque de la idea falangista de España no están desterrados ni siquiera los que fueron nuestros declarados enemigos.

Esta interpretación generosamente global del mando, connota esa cordialidad política a la que aludía el Jefe Provincial al preferir el perdón al castigo. No se trata de caer en el error de la rusciana bondad innata, sino de mantener la fé, siempre que la protervidad no la ahuyente, en la capacidad humana de enmienda. El hombre de gobierno no debe dejar de ser hombre de corazón ni despojarse de aquella sensibilidad, tan recomendada por nuestros antiguos teólogos y tratadistas, que después se disolvió social y políticamente entre la frialdad de las sociedades anónimas y el fetichismo de los reglamentos.

"Que perezcan los hombres y se salven los hombres", rezaba a este tenor una expresión de raíz democrática. Y a lo mejor los principios se reducen a una estupidez de la mitad más uno.

Completa la lección la alusión del Jefe Provincial a la actitud de "quienes creen vivir mejor sin preocuparse de la cosa pública y se encierran en su torre de marfil. Si la discrepancia, cuando se sostiene honestamente, puede llegar a ser hasta fructífera, el aislamiento es siempre funesto para la colectividad y para quienes lo practican. Y sobre funesto, tonto. Con su ática agudeza nos enseñaba Eugenio d'Ors la identidad que, el griego hacía entre el solitario y el idiota, como prejuzgando la evidencia de que las lenguas de fuego no bajan sobre los robinsones, sino sobre los hombres en asamblea: es decir, sobre los que tienen conciencia unitaria y la ponen al servicio de una grande y común empresa.